

5 SZ



Bei der Jugendherberge (links) brannte der zweite Stock gänzlich aus. Das Haus in Vomperbach war nicht zu retten.

Fotos: Köchler

Zwei Großbrände im Bezirk

Jugendherberge in Stummerberg und Haus in Vomperbach brannten

STUMMERBERG/VOMPERBACH. Aus noch ungeklärter Ursache brach ein Feuer in einer Jugendherberge in Stummerberg aus. Zum Zeitpunkt des Brandausbruchs befanden sich zehn Gäste,

der Hausbesitzer und seine Mutter sowie zwei seiner Kinder im Gebäude. Der zweite Stock brannte gänzlich aus. Bei dem Brand wurde niemand verletzt. Ein Raub der Flammen wurde ein unbewohntes

Wohnhaus in Vomperbach. Trotz raschem Eintreffen konnten die alarmierten Feuerwehren das Objekt nicht mehr retten. Die Schwarzer Polizei führt Ermittlungen zur Brandursache durch.